

Ein Zeichen der Liebe und Fairness



SCHWABACH — Die Schülermitverwaltung des Adam-Kraft-Gymnasiums (AKG) hat auch dieses Jahr wieder Rosen im Vorfeld des Valentinstages an auserwählte Schülerinnen und Schüler verteilt. Die diesjährigen Rosen aus fairem Handel überbringen eine doppelte Botschaft: Ein Hoch auf die Liebe und ein besseres Leben für die Pflückerinnen in den Blumenplantagen vor Ort! Durch einen speziellen Code, der am Fair-

trade-Label an der Blume angebracht ist, kann man erfahren in welcher Plantage die Blumen gepflückt wurden. Die AKG-Valentinsrosen stammen von der Siraji-Blumenfarm aus Kenia. Die Stadt Schwabach, die seit September 2015 Fairtrade-Stadt ist, freut sich über so viel Engagement. Unser Foto: Elena Nastos (li.) von der Schülermitverwaltung beschenkt ihre Mitschülerin mit einer Fairtrade-Rose. F.: oh